

Estimados padres.

La próxima semana comenzaremos con los alumnos de 3° de primaria y dentro de la asignatura de Educación Física unas sesiones que girarán en torno a la bicicleta.

El objetivo será promover entre los niños el uso de la bicicleta, trabajando con ellos habilidades y técnicas de conducción segura para que aumenten su autonomía en esta práctica, asimismo se tratarán temas como la educación vial, educación medioambiental y educación para salud buscando una formación global en sus hijos. Al ser una unidad que gira en torno a la bicicleta se necesita su colaboración en la medida de lo posible, trayendo esta al centro y el casco como medida de seguridad. En caso de que algún alumno no tuviera bicicleta se buscará una solución mediante el préstamo por parte de otras personas o compañeros, si algún niño no supiese andar con ella puede acudir con patines o patinetes. Previamente a las sesiones prácticas se les impartirá en el aula varias clases teóricas en las que se les darán contenidos necesarios para poder realizar las actividades de manera correcta y sin peligros. En las sesiones prácticas que se realizarán los días 8 y 9 de mayo en el patio del colegio, se trabajarán las habilidades y técnicas con la bicicleta y la seguridad vial que se les habrá ido impartiendo anteriormente. Para finalizar la unidad realizaremos dos salidas fuera del contexto escolar, una la realizarán en horario lectivo coordinados por los profesores que les acompañemos, la segunda y aquí es donde volvemos a pedir su participación, será fuera del horario lectivo y ustedes podrán formar parte de esta salida, el objetivo es que participéis en esta experiencia y compartáis una actividad física tan bonita y sana con vuestros hijos y con las demás familias que se apunten. La información necesaria para las dos salidas se la iremos aportando a medida que se desarrolle la unidad y la meteorología nos lo permita.

NOTAS:

- Las bicicletas las pueden traer al colegio por la mañana el miércoles día 8 de mayo y las guardaremos aquí, en cuanto a los cascos los traerán y se los llevarán al finalizar cada sesión. El jueves día 9 por la tarde se llevarían todos los materiales.
- Se les repartirá a los alumnos una ficha de autoevaluación para saber su nivel de antemano y conocer el material con el que se contaría y si existe la posibilidad de compartirlo.

Un saludo y gracias de antemano por su colaboración, esperamos vuestra participación.